

Dear Partners and Stakeholders,

As we navigate the complex challenges of providing crucial services to those in need, the unwavering dedication and support from our collaborations and partnerships have been instrumental. Over the past two years, such efforts have enabled us to serve over 10,000 households annually through the Dopomoha.md platform, showcasing the vast scope of our operations in Moldova.

At Moldova forPeace, we now face a significant challenge due to a budgetary gap that will jeopardise a multitude of services in April 2024, like the suspension of the Dopomoha.md Hotline and the distribution point at Moldova Film (future HUB by MPP). This would also affect the Dignity Centre (str. Gagarin 7) and government Green Line operations. We are in the midst of seeking solutions and are close to finalising a new project that aims to transform and improve our crisis response, tailored to the evolving situational context.

Currently, we are receiving between 250 to 280 new requests for assistance daily, adding to the over 1,600 requests for urgent assistance that are queued, representing families and individuals in dire need of our support. Without the necessary resources in April, addressing these needs or effectively redirecting these requests will be challenging.

Ahead of a formal public announcement planned for the end of this week, we wish to proactively engage our network. We aim to explore potential collaborative solutions or support mechanisms that could mitigate the impact of this potential suspension.

We are developing a digital referral system on the Dopomoha.md platform to streamline assistance coordination, offering a transparent and traceable framework for other organisations. This initiative will simplify the process of connecting beneficiaries with the support they need, with a strong commitment to data protection and informed consent regarding data sharing.

To understand better the household profiles and needs we cater to, we invite you to view the preliminary [report available at Profiles - Dopomoha](#). Compiled from comprehensive data and detailed questionnaires, this report provides invaluable insights for targeted assistance.

Our team, predominantly comprising displaced persons from Ukraine, underscores the impact of our work not only on our beneficiaries but also on individuals who have found refuge and a renewed purpose in our mission.

Your assistance in spreading this appeal could be crucial in maintaining our ability to support the thousands of families seeking immediate assistance.

For more information or to discuss potential collaborations, please reach back through this email, or contact any of the coordinators:

- Natalia Rahmistriuc, MPP Hub Manager; natalia.rahmistriuc@gmail.com, +37360315035
- Ganna Sokur, Dopomoha Hotline Coordinator; annolsh@gmail.com, +37368230307
- Ion Brinzila, Project Manager; ionbrinzila@gmail.com, +37360427339

Warm regards, Ion Brinzila

Dopomoha.md Project Manager

Moldova for Peace

Уважаемые партнеры и заинтересованные стороны,

Преодолевая сложности в предоставлении критически важных услуг нуждающимся, неизменная преданность и поддержка наших совместных усилий и партнерств бы и бесценны. За последние два года такие усилия позволили нам обслуживать более 10 000 семей ежегодно через платформу Doromoha.md, демонстрируя обширный масштаб нашей деятельности в Молдове.

В настоящее время в "Moldova for Peace" мы сталкиваемся с серьезной проблемой из-за бюджетного дефицита, который поставит под угрозу множество услуг в апреле 2024 года, таких как приостановка работы горячей линии Doromoha.md и пункта распределения помощи в Moldova Film (будущий HUB от MPP). Это также скажется на работе Центра Достоинства (ул.

Гагарина, 7) и операциях государственной "Зеленой линии". Мы находимся в процессе поиска решений и близки к завершению переговоров о новом проекте, цель которого - трансформировать и улучшить наш ответ на кризис, адаптированный к изменяющемуся контексту ситуации.

В настоящее время мы получаем от 250 до 280 новых запросов на помощь ежедневно, что увеличивает уже накопившееся число в более чем 1600 запросов на срочную помощь, представляющих семьи и отдельных лиц, которые уже обратились к нам за поддержкой и ожидают помощи. Без необходимых ресурсов в апреле будет сложно удовлетворить эти потребности или эффективно перенаправить эти запросы.

В преддверии официального публичного объявления, запланированного на конец этой недели, мы хотели бы проактивно взаимодействовать с нашей сетью. Наша цель - изучить потенциальные совместные решения или механизмы поддержки, которые могли бы смягчить воздействие этой потенциальной приостановки.

Мы разрабатываем цифровую систему направлений на платформе Doromoha.md для оптимизации координации помощи любого рода, предлагая прозрачную и отслеживаемую структуру для других организаций. Эта инициатива направлена на упрощение и ускорение процесса связи нуждающихся с необходимой поддержкой, с соблюдением высочайших стандартов защиты данных и информированного согласия в отношении обмена данными. Для более глубокого понимания профилей домохозяйств и потребностей семей, которым мы помогаем, мы приглашаем вас ознакомиться с предварительным отчетом, [доступным на Profiles](#)

- [Doromoha](#). Этот отчет, основанный на обширных данных, собранных в ходе нашей деятельности и детализированных анкетах, предоставляет ценные сведения для целевой помощи.

Наш коллектив в основном состоит из лиц, перемещенных из Украины, что подчеркивает важность нашей работы не только для наших бенефициаров, но и для людей, нашедших убежище и новую цель в нашей миссии.

Мы обращаемся к любой организации или лицу, способным предложить поддержку, ресурсы или заинтересованным в исследовании совместных инициатив. Ваша помощь может быть решающей в поддержании нашей способности помогать тысячам семей, нуждающихся в немедленной помощи.

Для получения дополнительной информации или обсуждения потенциальных сотрудничества, пожалуйста, ответьте на это письмо или свяжитесь с любым из координаторов:

- Natalia Rahmistriuc, менеджер MPP Hub; natalia.rahmistriuc@gmail.com, +37360315035
- Ганна Сакур, координатор горячей линии Doromoha; annolsh@gmail.com, +37368230307
- Ion Brinzila, Project Manager; ionbrinzila@gmail.com, +37360427339

С наилучшими пожеланиями, Ion Brinzila

Менеджер проекта Doromoha.md